
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ４月 28 日（月）に「1 年生を迎える会」がありました。6 年生が中心となって、1 年生に

喜んでもらえるよう会の運営を行いました。グランドデザインにある「自分をみつめ  友達とよ

りよくかかわろうとする子」の姿がみられました。  

 まだまだ 1 年生にとっては初めてのことだらけ。これからも 1 年生が安心して学校生活を

送れるよう、在校生のみんなでおもいやりの気持ちをもってかかわっていきます。  

  

【2 年生と手をつないで入場】 【1 年生からお礼の気持ち】 

 

 

 ４月 30 日（水）に「児童総会」を行いました。子どもが主役の学校を目指すために、この

ような話合いの場が大切だと捉えています。今回話し合った子どもたちの願いや感覚を最大限

にいかし、引き続き『子どもたちがつくりあげる児童会』となるよう取り組んでいきます。 

  

【３～６年が一堂に会して】 【学校生活の課題を解決するために】 

 

 

５月２日（金）は「全校遠足」でした。縦割り班ごとに地区のチェックポイントをウォーク

ラリーしました。相談しながらクイズを解いたり、上級生が下級生の歩く速さを気遣ったりす

る姿がたくさん見られました。ご協力いただいたチェックポイントの方々に感謝いたします。 

  

【下早川地区公民館にて】 【月不見の池でお堂の鐘を鳴らしたよ】 

地域には回覧 保護者には配付 
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一歩  前へ  



 

 

 

 

 5 月 16 日（金）に今年度 1 回目の学校運営協議会（CS）を

開催しました。この会は糸魚川市教育委員会のもと、①学校の経

営計画に関すること  ②学校の教育課程の編成に関すること  ③

学校組織の編成に関することについて協議していただくもので

す。今回は、学校経営方針やグランドデザインについて学校から

説明をし、承認をいただきました。また、授業の様子をみていた

だき、子どもたちの姿についてご意見をいただきました。  

 

今年度の委員のみなさんは次のとおりです。（敬称略） 

氏 名  役職等  氏 名  役職等  

岡﨑 学  ＰＴＡ会長  園田 加奈  ＰＴＡ副会長  

渡邉   武  後援会長  伊野 啓一  下早川地区公民館長  

加藤 久美子  上早川地区公民館主事  吉原 勝廣  下早川自治振興協議会長  

倉又 章  上早川地域振興会長  五十嵐  公雄  民生委員連絡協議会長  

小川   卓  地域学校協働活動推進員  下越 厚子  はやかわ保育園長  

大島 正明  上早川主任児童委員  藤田  衞  下早川主任児童委員  

澤田 隆  校長  根津 恭子  教頭  

 

 

 

 

 

 

 

 教育目標「一歩前へ」を継承し、副題を「ウェルビーイング下小」としました。1 安心・安

全の確保 ２ 子どもたちの幸せ（温かで和やかな学級経営、充実した学習指導、信頼される生

徒指導、保護者や地域との信頼関係） ３ 職員の働きがい の 3 点について重点的に取り組

み、子どもたち一人ひとりが幸せに学校生活を送れるよう努めてまいります。  

 

 

 先日、下早川地区公民館にうかがう機会がありました。その際、子どもた

ちの公民館での挨拶や使い方がよくなっているとお話をいただきました。 

 裏をかえせば、それまでの挨拶や使い方がよくなかったということにな

りますが、指導されたことをきちんとできる下小っ子に嬉しくなりました。 

 今後も学校・家庭・地域で一体となって子どもたちを育んでまいりたい

と思います。ぜひ引き続き、指導すべきところはしっかり指導し、褒めると

ころはすかさず褒めていくことをお願いいたします。  

 

学校の経営方針がよく

分かった。子どもを安

心して任せられる環境

づくりに協力していき

たい。 

子どもたちが授業を楽しそ

うに受けていた。よく発言

する姿も見られた。準備や

授業をする先生方の大変さ

が伝わってきた。 

 

ちょっと 

嬉しい 

できごと 

☺ 

下級生を優先してバスに乗車

させる上級生の姿や、横断の

際停まってくれた車に礼をす

る姿など、子どもたちは育っ

てきていると思う。 


